

Noch eine Woche

06.05.2021 15:23 von Johannes Oswald

"Durch den deutlichen Sieg gegen Kriftel sind wir zurück an der Spitze und haben den Erfolg in der eigenen Hand. Diese Situation haben wir uns mit einer extrem guten Saison erarbeitet und jetzt wollen wir uns belohnen.", freut sich Grafings Teammanager Johannes Oswald über den guten Saisonverlauf. Grafing konzentriert sich auf die eigene Leistung.

Grafing steht nach dem souveränen 3:0 (25:20, 25:20, 25:10) Heimerfolg am vergangenen Samstag mit nunmehr 68 Punkten aus 27 Spielen an der Tabellenspitze. Knapp dahinter der einzig verbliebene Konkurrent Karlsruhe mit 66 Punkten. Bei beiden Mannschaften steht noch ein Saisonspiel aus - Grafing in Bliesen und Karlsruhe in Leipzig. Nachdem auch Karlsruhe 23 Siege aufweisen kann, müssen die Grafinger gewinnen um alles klar zu machen. Damit trennen die Grafinger noch drei gewonnene Sätze von der zweiten Meisterschaft der Abteilungsgeschichte. Die Favoritenrolle im Duell mit dem Abstiegskandidaten Bliesen ist klar verteilt, doch ein letzter Saisonspieltag ist immer besonders. Für Bliesen geht es ebenfalls um viel. Mit einem 3-Punkte-Sieg gegen den Tabellenführer könnten die Saarländer den Abstieg verhindern - sonst steht die Rückkehr in die Dritte Liga fest.

Für Spannung ist also gesorgt - diese wollen die Grafinger mithilfe einer Liveübertragung auf die Bildschirme und Handys der Fans übertragen. Neben dem Livestream des Spiels auf sporttotal.tv planen die Bärenstädter eine Art "Fanradio".

"Aktuell sind wir noch am Prüfen und Planen, aber wir wollen per Videokonferenzsystem das Spiel kommentieren, einen Rückblick auf die Saison geben und gleichzeitig Einblicke in das finale Spiel, das Team und das Drumherum. Unter normalen Umständen würden wir eine Fanreise organisieren, so müssen wir alle digital mitnehmen.", ist sich Oswald sicher, dass eine gute Lösung gefunden wird. Anmeldungen werden auf jeden Fall per Mail an live@volleyballgrafing.de angenommen.